



NON à la loi sur l'e-ID

Le 7 mars 2021, la population suisse est invitée à voter sur la loi sur l'e-ID. Le PS dit NON à la loi sur l'e-ID.

Qu'est-ce que l'e-ID?

e-ID est une abréviation.

Elle se prononce ainsi : i-aïe-di.

Une e-ID est une sorte de passeport.

Mais il est numérique

au lieu d'être en papier.

L'e-ID est utilisée sur Internet.

C'est une pièce d'identité.

Elle permet à une personne de prouver qui elle est.

Que veut la loi sur l'e-ID

La loi sur l'e-ID veut que chaque personne en Suisse puisse avoir un passeport numérique. Ce passeport sera créé par des entreprises privées. Par exemple, les banques ou les assurances.

Pourquoi le PS est-il contre la loi sur l'e-ID?

Le PS **ne** veut **pas** que des entreprises privées créent le passeport numérique.

Car les données d'identité seraient alors stockées par ces entreprises.

Et le PS ne le veut pas.

Parce qu'on ignore ce que les entreprises privées font de ces données.

Le PS veut que seul l'État soit autorisé à créer un passeport numérique.

Comme c'est le cas pour le passeport papier.

Pour que les données de la population soient conservées par l'État.

Personne d'autre n'a le droit de connaître ces données.